

Ein toller 3. Platz der E-Jugend beim Hallenturnier in Bahlingen!

15.03.2017 08:06

Am Samstag, den 18. Februar 2017 messte sich die E-1 Jugend des SC Holzhausen im letzten Hallenturnier der Saison in Bahlingen mit den Mannschaften Bahlinger SC, SC Eichstetten, FC Teningen und dem Riegeler SC.

Nach einem starken Beginn im Spiel gegen die E-1 des Gastgebers, dass man leider unglücklich 3:1 verloren hatte, gab es ein sehr sehr schwaches Spiel gegen den späteren Turnierzweiten Riegeler SC. Hier verlor man trotz 1:0 Führung mit 1:2. Nach einer längeren Pause und einer " ordentlichen " Ansprache, brach bei unseren Jungs der Damm und man spielte die beiden nächsten Gegner fussballerisch regelrecht an die Wand. Die Spiele wurden deutlich mit 7:0 gegen Eichstetten und 6:2 gegen Teningen gewonnen. So landete man auf dem dritten Platz und nahm zum ersten mal einen Pokal mit nach Hause. Das besondere Highlight gab es bei der Siegerehrung. Als bester Torhüter des Turnieres wurde ENIO LIPEY ausgezeichnet. Wir sind STOLZ auf unseren Torwart und die sehr gute Torwart-Trainingsarbeit. Hiermit auch den Dank an unseren Jugendleiter und Torwart-Trainer Markus Holzer.

Für den SCH spielten: Enio Lipey, Maximilian Villim, Tom Scheppele, Justin Hettich, Nils Hofmeister, Darren Imetinyan, Jakob Brüggemann.

- Andi Villim / Trainer E-Jugend -